
220 m²

Réf. L1234SJ

24 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison à louer (06310)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-beaulieu-sur-mer-1906790.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-beaulieu-sur-mer-1906790.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-beaulieu-sur-mer-1906790.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-beaulieu-sur-mer-1906790.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-beaulieu-sur-mer-1906790.html


Propriété  de  charme  dans  le  cœur  de  Beaulieu  sur  Mer,  à  pied  de

toutes  les  commodités,  des  infrastructures  sportives  et  la  mer.Elle  se

compose d'une jolie villa Belle Epoque rénovée, d'une piscine chauffée

avec  maison  d'été  et  pool  house  ainsi  qu'un  abris  pour  voitures.La

maison, comprend :- Au rez-de-chaussée: Une agréable salle à manger

avec  salon  double  ouvrant  sur  la  terrasse  puis  le  jardin  complanté,

d'une  cuisine  équipée  et  indépendante,  toilettes  invités.-  à  l'étage  3

chambres en suite dont une master.- à l'entresol se trouve 2 chambres,

2 salles d'eau, une salle TV et une ...

Charming property  in  the  heart  of  Beaulieu  sur  Mer,  within  walking  distance  of  all

amenities, sports facilities and the sea.It consists of a pretty renovated Belle Epoque

villa,  a  heated  swimming  pool  with  summer  house  and  pool  house  as  well  as  a

carport.The  house  includes:-  On  the  ground  floor:  A  pleasant  dining  room  with

double  living  room  opening  onto  the  terrace  then  the  landscaped  garden,  an

equipped  and  independent  kitchen,  guest  toilet.-  upstairs:  3  bedrooms  en  suite

including a master.- on the lower level: 2 bedrooms, 2 bathrooms, a TV room and

a laundry room.This property in perfect ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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